

La Gazette de la Résidence Sainte Marthe

Bois Colombes

Numéro 016 – AOUT 2025

OUVERTURE – LE MOT DU DIRECTEUR

Chères familles et proches de nos résidents,

Le mois d'août s'ouvre dans un contexte estival que nous abordons avec vigilance, afin de garantir la sécurité, le confort et la continuité des soins pour l'ensemble des résidents.

Les équipes restent pleinement mobilisées pour assurer un accompagnement de qualité, dans le respect du Plan Bleu et des protocoles en vigueur, notamment en matière de prévention des risques liés aux fortes chaleurs.

L'organisation interne a été renforcée pour anticiper toute situation exceptionnelle : suivi quotidien des températures, surveillance accrue des signes de fatigue ou de déshydratation et mise à disposition d'espaces rafraîchis.

Parallèlement, la vie sociale de la résidence se poursuit dans une ambiance sereine et bienveillante : ateliers, animations musicales, médiation animale et moments conviviaux permettent de préserver le lien social et le plaisir de vivre ensemble.

Je tiens à saluer l'ensemble des professionnels pour leur professionnalisme et leur sens des responsabilités, ainsi que les familles pour la confiance qu'elles nous témoignent.

Je vous souhaite à toutes et à tous un mois d'août apaisé et solidaire, placé sous le signe de la bienveillance et de la sécurité.

La Direction - Résidence Sainte Marthe

REPORTAGE DU MOIS DERNIER

► UNE HARMONIE INTERGENERATIONNELLE A SAINTE MARTHE

La Résidence Sainte Marthe a eu le plaisir d'accueillir les jeunes musiciens du Conservatoire de Bois-Colombes.

Installés dans le grand salon, les résidents ont profité d'un moment mêlant piano et violon, dans une ambiance à la fois apaisante et joyeuse.



Les artistes, petits et grands, ont su créer un **véritable échange intergénérationnel**, empreint de douceur et de bienveillance.

Un grand merci au Conservatoire et à ses élèves pour ce beau moment de partage.

► LE LOTO MENSUEL : UN RENDEZ-VOUS TOUJOURS TRES ATTENDU !



Chaque mois, la résidence Sainte Marthe organise son traditionnel loto, un moment de détente et de bonne humeur.

Au-delà du plaisir du jeu, ce rendez-vous favorise les échanges, la stimulation cognitive et la convivialité entre résidents.

► LES ANNIVERSAIRES DU MOIS



Les résidents ont joyeusement célébré leur anniversaire du mois, entourés de sourires et d'une belle ambiance conviviale.

EQUIPE

Nous vous informons que notre psychomotricienne nous quittera malheureusement le 22 août. Nous la remercions chaleureusement pour son investissement et son professionnalisme auprès des résidents.

Le recrutement pour son remplacement est d'ores et déjà en cours.

► FORMATION DES EQUIPES

- Prévenir et gérer la chute
- Transmissions ciblées
- Plan bleu

RÉSIDENTS

► NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE A :

- HEMERY Hélène, chambre 118

► NOUS SOUHAITONS UN JOYEUX ANNIVERSAIRE A :

- ROBERT Christiane
- MORICEAU Sylviane
- VIEL Simone
- CHAUVOT Marie France
- KUREK Jacques
- VANDONCK Claude
- VIMONT Suzanne
- NIRONI Lucienne

A VENIR LE MOIS PROCHAIN ET A NE PAS MANQUER

- INTERGENERATIONNEL AVEC LA CRÈCHE DE BOIS COLOMBES : Nous sommes heureux de vous annoncer le lancement, début septembre, d'un nouveau projet intergénérationnel en partenariat avec la crèche de Bois-Colombes.